PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

4



12/2/25

LEGISLATIVO





Festejar por festejar

Sigo sin entender a este Gobierno, ahora festeja la Presidenta el Día de la Lealtad con los militares y el País cada vez más violento.

En Sinaloa, los ciudadanos exigen la renuncia del Gobernador Rubén Rocha y la Presidenta soslaya dicha petición y, por otro lado, corren al Fiscal de Morelos al parecer, aunque no lo reconozcan, por haber pedido el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, acusado de intento de violación.

Y seguirá la impunidad, el narcotráfico y la evasión de nuestra realidad.

Y Trump amenazando con impuestos ¿y seguiremos festejando?

ANA MARÍA GARCÍA ALISEDA / Álvaro Obregón, CDMX